
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet über den Stand der Umsetzung des Konzeptes 
barrierefreie Stadt. Dazu liegt allen Ausschussmitgliedern ein Papier vor, in der die einzelnen, 
von der Ratsversammlung beschlossenen Umsetzungsschritte und die Verantwortlichkeiten 
beschrieben sind.  
Bschm. Frau Andresen begrüßt den Beitritt der Stadt Neumünster zur Erklärung von Barcelona 
und sichert die Unterstützung des Runden Tisches für Menschen mit Behinderungen im Sinne der 
Erklärung zu. 
 
 


